



Mit Rock, Show- und Kampfkunst-Tanz ins Jubiläum

Mit der Premiere eines Vereinsabends begannen nach dem traditionellen Schaustellergottesdienst gestern Abend die Feierlichkeiten zum Jubiläum „200 Jahre Bad Kreuznacher Jahrmarkt“. Ralf Leonhard, Vorsitzender des Kreuznacher Schaustellerverbandes, kündigte ein Highlight nach dem anderen an. Den Auftakt machten „L'Amitié“ (Tanzsportverein 1999) mit

einem Showtanz auf „Korn“ auf der Bühne im Festzelt Jost. Dass auch Kampfsport tänzerisch umgesetzt werden kann, dies stellten die Mitglieder des Vereins Cheon Do unter Beweis. Dabei werden Teakwondo-Techniken eingebunden, gleich auf welche Musikrichtung. Zwischen „Poomse“ und „Dream Dance“ gab es auch Showkämpfe.

Foto: I. Mittler

Am Samstag Festumzug durch Altstadt

BAD KREUZNACH (isa). Rund 400 Teilnehmer werden sich am Samstag, 21. August, um 14 Uhr vom Kornmarkt auf den Weg machen, um den Festumzug „200 Jahre Jahrmarkt“ mit Leben zu füllen. Musik- und Tanzgruppen, Vereine, Institutionen und die Schaustellerverbände Worms und Kreuznach, Kommunalpolitiker in historischen Gewändern sowie die amtierenden Weinmajestäten sind unter anderem mit von der Partie. Vom Kornmarkt aus führt die Wegstrecke über die Alte Nahebrücke durch die Altstadt und über den Stadthausknoten in den Brückes. Eine gute Stelle für Zuschauer ist der Platz vor der Jahnhalle, empfiehlt die Stadt, denn aus Platzgründen wird der Zug nicht über die Pflingtwiese fahren. Die Wagen werden in der Güterbahnstraße stoppen. Anschließend (gegen 15 Uhr) bieten Kreuznacher Vereine im Festzelt Jost (Schopperstecherstroß/Nähe Wasserrutsche) ein Unterhaltungsprogramm.